

Was ist dieses fair+ ?

Seit geraumer Zeit findet man auf einigen GEPA Produkten das „fair+“ Zeichen anstelle des „Fairtrade“ Zeichens. Dies hat aber nicht zu bedeuten, dass fair+ Produkte weniger fair sind. Das fair+ Zeichen ist ein neues und eigenständiges Zeichen der GEPA und die Produkte unterliegen weiterhin den verschiedenen Monitoring- und Zertifizierungssystemen des Fairen Handels. Mit dieser Umstellung kommt GEPA dem eigenständigen Entwicklungsauftrag nach, die benachteiligten Produzenten weiterhin zu fördern. Die Handelspartner der GEPA werden weit über dem Weltpreis und auch über den allgemein verbindlichen Mindeststandarts des fairen Handels bezahlt. Dies kann durch einen Länder- oder Qualitätsaufschlag erfolgen, wodurch den Produzenten vor Ort beispielsweise zusätzliche Bildungsangebote für ihre Kinder in Anspruch nehmen können.